

令和7年度

令和7年11月28日

第9号



# 与野八幡小学校より

児童スローガン「にこにこ しっかり たくましく」

web アドレス : <https://yonohachiman-e.saitama-city.ed.jp>

TEL : 048-854-5561 FAX : 048-854-5560

学級数 21 児童数 561名

所在地 : 〒338-0003 中央区本町東5丁目23番14号

## 学校教育目標

- ・自ら学ぶ子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子
- ・人とつながる子

## “ 金属探知機、こんなこともやっています ”

校長 佐藤 重雄

先日、職員に、教育委員会から金属探知機を借りてきてもらうよう、お願いをしました。用途は、校庭の放置釘を探し出すためです。日頃から担当者には不要の釘は抜くように話し、毎月の点検日にも見てもらっていましたが、探知機の威力は凄まじかったです。放課後の短い時間を2回実施し、合計60本近い古釘が出てきました。この点検は毎年必要だろうという感想ですが、とりあえず今年度は一安心というところでしょうか。校庭で子どもたちが負う怪我の原因是、ボール遊び中にボールが勢いよく当たる、鬼ごっこ中に他の子と（遊具に）ぶつかる、遊具遊びで転落する、などが中心です。地中に埋まっているものが及ぼす怪我はほぼありませんが、それでもこれだけの釘があれば、いつか、だれかが、ということになってきます。探知機をお借りくださった職員、点検活動をしてくださった職員に感謝し、子どもたちが安心して走り回れる学校づくりに、これからも協力・連携して取り組んでまいります。

いよいよ師走を迎え、行き交う町の人々の、なんとなく忙しない姿が目に入ります。日暮れどきが一日一日と早まり、気付けば外は真っ暗。まだ夕方5時なのに。闇が迫れば、釘のように鋭く危険な不審者や自動車への気付きが遅れます。命に直結する事故・怪我から子どもたちを守るには、職員だけでなく、保護者・地域・警察との連携・協力が必要です。気になることがあれば、いつでも情報をお寄せください。



気持ちよく走れる校庭に感謝！持久走を頑張っています！  
(体力アップキャンペーン)